

Libellé(s)



église (Eglise Saint-François d'Assise)

Illustration(s)



Localisation

Adresse principale : Avenue J.-L. Hennebel 30, OTTIGNIES-LOUVAIN-LA-NEUVE (Ottignies-Louvain-La-Neuve)

Inscription

Bien inscrit comme : Monument

Notice

Construit en 1984 par l'architecte Jean Cosse, cet édifice s'implante sur un flanc de coteau du quartier de l'Hocaille.

Les volumes en brique de teinte rosée et en béton se composent d'un campanile, du sanctuaire proprement dit auquel on accède depuis un parvis par un sas d'entrée. Le sanctuaire est prolongé par une longue aile abritant un presbytère, un foyer, un logement communautaire et des salles de réunions.

Le campanile, de plan carré est jouté par quatre petits volumes bas. Il se termine par une haute croix. Il symbolise pour l'architecte les mains tendues vers le ciel.

Le coeur de l'église a la forme d'un rectangle surmonté de trois toitures d'ardoise en appentis laissant filtrer la lumière par un bandeau courant tout le long du grand côté. Les petits côtés sont percés de hautes et étroites saignées vitrées.

BS

Bibliographie

COSSE J., 2001. Initiation à l'art des cathédrales, édition Zodiaque.

NORMAN A., 2001. Architecture 1950-2000 en Brabant wallon. Mutations. Centre culturel du Brabant wallon-Maison de l'urbanisme, p. 46-49.

Cartographie

Cartographie



[Webgis](#)

Informations cadastrales

Ottignies-Louvain-La-Neuve :

- Section B
 - Parcelle 22 E /4

Description du bien

Partie constituante principale

église

Identité

Fonction(s)

- Fonction(s) primitive(s) : église

Nom(s)

- Nom(s) primitif(s) : Eglise Saint-François d'Assise

Datation

Siècle(s)

20e, 3e tiers du 20e

Année(s)

1984 (s)

Intervenant(s)

- Cosse Jean (Architecte)

Détails complémentaires de la fiche

Prospection

Auteur(s) de la prospection (2010) : Bernadette STREEL

Publication papier

Tome : IPA - Court-Saint-Étienne, Mont-Saint-Guibert et Ottignies - Louvain-la-Neuve (2010)

Code de la fiche

25121-INV-0074-01